

Foto: Océano



Tras más de un año de gestiones y varias postergaciones, el terreno pudo ser desalojado y limpiado. Al menos 20 bateas con basura fueron retiradas del lugar.

Unas 20 bateas con basura fueron retiradas del lugar

Recuperan terrenos fiscales tomados en población Raúl Silva Henríquez

» Uno de los lotes, de 1.500 metros cuadrados, se destinará para un centro de adultos mayores dependientes.

La seremi de Bienes Nacionales de Magallanes finalizó la restitución administrativa y limpieza de un terreno fiscal de más de 3.000 metros cuadrados en la población Raúl Silva Henríquez en Punta Arenas. Este espacio, previamente ocupado de manera irregular, sería destinado a proyectos sociales, destacando la atención a adultos mayores dependientes.

El proceso de recuperación tomó un año. "Desde enero del 2024 empezamos a enviar las notificaciones de desalojo. Se habló con la gente y les dimos un mes de plazo, pero entendimos sus problemas y dejamos pasar el invierno para no proceder en condiciones climáticas adversas", explicó el seremi Sergio Reyes,

quien destacó que el desalojo fue pacífico y sin el uso de fuerza pública.

En septiembre pasado, quedaban seis familias en la toma, y el desalojo debió ser postergado. Para diciembre, eran tres las familias que aún no podían hacer abandono del sitio. Finalmente, el último caso, correspondiente a una familia de migrantes extranjeros, pudo resolverse con el apoyo de una fundación que les garantizó un albergue.

El terreno, antes de ser recuperado, era un sitio con diversas construcciones irregulares y acumulaciones de materiales. Según el seremi Reyes, "había unas diez o catorce casas, más o menos, y un aserradero con troncos de dimensiones grandes, apilados a

unos dos o tres metros de altura. Además, quedaban palés, colchones, tarros, y una cantidad de basura impresionante".

La limpieza del terreno contó con el apoyo de la Dirección de Operaciones de la municipalidad, que removió las estructuras abandonadas y los escombros que saturaban el terreno. Unas 20 bateas con basura fueron retiradas del lugar.

Uno de los lotes recuperados, de 1.500 metros cuadrados, será entregado al Gobierno Regional (Gore) de Magallanes para desarrollar un proyecto orientado a adultos mayores dependientes. La entrega formal de los terrenos se espera que se lleve a cabo en febrero próximo mediante una ceremonia simbólica. **LPA**